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´ El C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñSeñoras y señores integrantes  del Honorable Cabildo de Zacatecas, sean bienvenidos a esta 
vigésima quinta sesión de Cabildo. Le solicito al señor Secretario de Gobierno proceda con el 
pase de lista y  en su caso podamos declarar la existencia de quórum legal para sesionar, 
adelante señor Secretarioò.   
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
  
El  C. Secretario  de Gobierno Municipal, M .G.P . Iván de Santiago Beltrán:  
ñBuenas noches señores integrantes del Honorable  Cabildo, me permito pasar lista de 
asistencia: 
Presidente Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro, Síndica Municipal, T.A.E. Ruth 
Calderón Babún. Regidores: Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno , Dra. Fátima Stefanía 
Castrellón Pacheco, Ing. Gregorio Sandoval Flores, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras, 
Mtro. Hiram  Azael Galván Ortega, Lic. Nancy Harletl Flores Sánchez, L.E.M. Sergio Alejandro 
Garfias Delgado, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo, L.C. Orlando Mauricio Torres 
Hernández, Mtra. Mayra Alejandra Espino García, Mtr o. Manuel Castillo Romero, Lic. María de 
Lourdes Zorrilla Dávila , Lic. Juan Manuel Solís Caldera, Lic. Margarita López Salazar. Informó 
que se cuenta con 16 asistencias con derecho a voz y voto, por lo tanto, se declara que existe 
qu·rum legal para sesionarò.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Presidente  Mu nicipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias señor Secretario del Ayuntamiento, con el fundamento en lo dispuesto por los 
artículos 119 fracción XI y XII de la Constitución P olítica del Estado de Zacatecas, 47 y 48 
fracción I  de la Ley Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas y 34 del Reglamento 
Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta vigésima quinta sesión 
ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se tomen. Señor Secretario 
dé cuenta a este Honorable  Cabildo del orden del d²a que se propone para la presente sesi·nò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñDoy cuenta al Honorable Cabildo que el orden del día propuesto para la sesión es el siguiente:                    
 

ñORDEN DEL DĉAò 
 
1).  Pase de lista de asistencia, y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
  
2). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día propuesto. 
 
3). Lectura de correspondencia. 
 
4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido de las Actas de Cabildo: 
 

¶ N° 35 Ordinaria 22, de fecha 30 de agosto del año 2019. 

¶ N° 38 Ordinaria 23, de fecha 28 de septiembre del año 2019. 
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¶ N° 39 Ordinaria 24, de fecha 28 de septiembre del año 2019. 
 
5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto las 
Comisiones Edilicias de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de 
Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la modificación del Punto de Acu erdo 
AHAZ/424/2018, de Sesión Ordinaria de Cabildo N° 36, de fecha 10 de septiembre del año 
2018, correspondiente a la solicitud de autorización del Fraccionamiento de Interés Social 
denominado ñValle Ponienteò y que las Comisiones en comento tienen a bien resolver en lo 
conducente.   
 
6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto las 
Comisiones Edilicias de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de 
Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo  a la modificación del Punto de Acuerdo 
AHAZ/298/2019, de Sesión Extraordinaria de Cabildo N° 13, de fecha 15 de septiembre del año 
2019, correspondiente a la solicitud de autorización del Fraccionamiento Habitacional Urbano 
de Tipo Medio denominado ñMonte Blancoò y que las Comisiones en comento tienen a bien 
resolver en lo conducente. 
 
7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, relativo a la solicitud de 
Régimen de Propiedad en Condominio que presenta la C. Nadia Gicela Sánchez Vargas, 
respecto de una finca ubicada en calle Colina del Ángel  número 104 y 106 de la Colonia las 
Colinas de esta Ciudad Capital.  
 
8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la aprobación de la Cuenta Pública Armonizada, 
informe mensual del mes de abril del año 2019.  
 
9). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la aprobación de la Cuenta Pública Armonizada, 
informe mensual del mes de mayo del año 2019. 
 
10). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la aprobación de la Cuenta Pública Armonizada, 
informe mensual del mes de junio del año 2019. 
 
11). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la aprobación de la Cuenta Pública Armonizada, 
informe trimestral del período del mes de abril a junio del año 2019.  
 
12).  Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Movilidad y Transporte, relativo a la autorización de la asignación de cajones de 
estacionamiento en la Presidencia Municipal de Zacatecas a los adultos mayores. 
 
13). Asuntos generalesò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
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El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias señor Secretario de Gobierno consulte a este  Honorable Cabildo si es de 
aprobarse el orden del día  que se propone para esta sesión o existe alguna propuesta de 
modificaci·n al mismoò. 
_________________________________________________________________
_____________________ ____________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSi algún integrante  de Cabildo tiene algún tema  para inscribir en los asuntos generales favor 
deò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñPrimero si hay alguna modificaci·n al orden del d²a. àExiste alguna modificación al orden del 
d²a? àalguien m§s? Adelante en el orden manifestado. Adelante Regidoraò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras : 
ñMuchas gracias buenas tardes a todos los presentes, para solicitar las actas, se pudiesen votar 
que no sean en paquete, sino que una por una, es cuantoò. 
________________________________________________ _________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidora. Adelante Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñMuchas gracias Presidente, mi solicitud sobre el punto n¼mero siete en el orden  del día, 
referente al régimen de propiedad en condominio de la  C. Gicela Sánchez Vargas, quien es  mi 
familiar y por afinidad  no quisiera que se mal interprete,  mi participación e imparcialidad en 
dicho asunto, antes de comenzar con la discusión de la votación del punto mencionado, le 
solicito al Cabildo que me permita salir de la sala  y de excusarme de participar con base al 
artículo 16 sobre las facultades y obligaciones de los Regidores y Regidores, en el  Reglamento 
Interior Capítulo cuarto fracción X, óabstenerse de conocer e intervenir en algún asunto que 
involucre a un familiar consanguíneo en  línea recta sin límite de grado y en línea  colateral, así 
como por afinidad hasta segundo  grado de parientes, por adopción y de alguna  otra persona 
que pueda afectar su imparcialidad, si teniendo  conocimiento del asunto no se excusa  a 
petición de parte interesada o de oficio una vez comprobado  dicho supuesto el Ayuntamiento lo 
revelar§ y le designar§ al sustitutoô. Es cuanto se¶or Presidenteò.  
_______________ __________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidor, entonces vamos a someter la propuesta la primera, que esò. 



 
ACTA 40 

SESIÓN ORDINARIA 25 
FECHA: 17 DE OCTUBRE  DE 2019 

4 
 

_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe somete a consideración, es la modificación del orden del día para que en el punto de las 
actas de Cabildo se pueda hacer una votación individual, entonces habría dos propuestas,  
entonces en este caso que la votación de las actas se haga de forma individual o que se haga en 
conjunto, tal y como esta propuesto en el orden del día propuesto. Señoras y señores integrantes 
del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera 
económica con relación a la aprobación  del orden del día propuesto, quienes estén a favor de 
las modificaciones propuestas por la Regidora Lupita  Salazar favor de manifestarlo levantando 
su mano. àQui®nes est®n en contra?, hay un empateò. 
_________________________________________________________________
____ _____________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñCon el voto de calidad que contin¼e como est§ propuesto el orden del d²aò. (Punto de 
Acuerdo AHAZ/ 318/2019)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor,  Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñQuisiera comentar la justificaci·n legal en esta votaci·n que se dice por qué si se puede dar el 
voto de calidad en esta, en este punto que menciona la compañera Lupita Salazar, sabemos que 
es el acta número 22, que muchos compañeros nos estuvieron presentes, entonces, esa es la 
petición de que se vote en contra, bueno que se vote  por separado, porque al final de cuentas es 
un tema que ya  lo mencione el Secretario de Gobierno, es un tema que ya está tomando su 
curso legal, entonces  aquí la  propuesta de que se vote por aparte, quisiera saber por qué en esta  
votaci·n si da el voto de calidad el Presidente, seria cuantoò. 
_________________________________________________________________
________________________________________________ _________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñAdelante se¶or Secretarioò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñBueno, de hecho es en este punto y en el que exista empate, no es el tema exclusivo y el tema de 
las actas, todas sin excepción son una transcripción textual de los audios, entonces no habría 
ningún criterio más que el criterio político determinar si una se vota por separado o no, por lo 
cual se sometió  a consideración de los integrantes y aquí hubo un empate y bueno con el voto 
de calidad el Presidente define como va en el orden del día propuesto de forma original. Artículo 
36 óse levantará acta de todas las sesiones del Ayuntamiento las  que se asignará un número 
progresivo  en las que su carácter, fecha de celebración, lista de asistencia, la relación del 
desahogo del orden del día así  como los acuerdos que se tomen a los cuales se les asignará para 
identificar con nú mero progresivo, el número de acta  que corresponda y la fecha en la que 
fueron aprobados, de cada sesión se levantará una grabación magnetofónica o digitalizada que 
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permita hacer las aclaraciones pertinentes respecto del acta, la  cual gozará de la presunción de 
autenticidad de lo acontecido en ella, salvo prueba en contrarioô, y se les hizo llegar con la 
anticipación sugerida, en todo caso para futuras ocasiones, yo la recomendación respetuosa que 
les haría es que si tienen  una observación respecto al acta, nos la pudieran hacer llegar  antes de 
la celebraci·n de Cabildoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñEl otro punto del se¶or Regidor, si estamos de acuerdo que se ausente cuando estemos tocando 
el punto número siete, debido  a que se trata de un familiar,  debido a que se trata de un 
familiar, así lo tengo entendido, la C. Gicela  Sánchez Vargas, ahorita  le damos el uso de la voz 
Regidora permítame. ¿Si estamos de acuerdo? Como antecedente la ciudadana cumplió todo en 
regla tiene todo su expediente completo. Manifiéstenlo levantando su mano de que se ausente el 
señor Regidor. Fue de manera unánime señor Regidor. (Punto de Acuerdo 
AHAZ/ 319/2019)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñAdelante se¶or Secretarioò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G. P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñAlgún integrante del Cabildo tiene tema para inscribir en asuntos generales, por favor 
manifiéstenlo  para integrar a la lista correspondiente. Les informo  que se encuentra registrada 
una petición por parte del Contralor Muni cipal para un espacio en este punto del orden día el 
cual tiene que ser sancionado por Ustedesò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñAlguien que desee inscribirse en asuntos generales, entonces estaría el Contralor, que tema del 
Contralorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Secretario de la Contraloría Municipal al Lic. José Francisco Rivera Ortiz : 
ñBuenas tardes aclaración de información sobre los  informes trimestrales e información de los 
mismoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ul ises Mejía Haro:  
ñInformes trimestrales. Adelante Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
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El C. Regidor,  Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñRetomando el tema del pasado, no se me respondi· y esto yo me refer²a de una manera clara lo 
dije y lo vuelvo a decir, en qué momento justificación legal  y se los menciono sobre la votación 
en el artículo 52, en qué  momento tiene que dar el Presidente en esta votación el voto de 
calidad por su mayoría, ese era el tema y pasando al asunto general, de  una vez me inscribo es 
sobre el trabajo  de la Secretaria de Gobiernoò. 
_________________________________________________________________
___________________ ______________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñEl trabajo de la Secretaria de Gobierno, Regidor Juan Manuel Sol²s. Adelante Secretario  
precise la respuesta del se¶or Regidorò. 
__________ _______________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
 ñLe daré lectura al artículo 56: óEl presidente Municipal tendr§ voto ordinario y en caso de 
óparidad ejercer§ voto de calidadô, no especifica alg¼n asunto en especial, es generalò. 
_________________________________________________________________
__________ _______________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñàAlguien m§s desea inscribir alg¼n asunto general?, la Regidora Lupita Salazar, adelanteò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras : 
ñUna observación en relación  de la conducción de las juntas de Cabildoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñObservaci·n respecto a la conducci·n a las sesiones de Cabildo. àAlguien m§s?ò. 
_________________________________________________________________
___________________________________________________________ ______  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe cierra el registro para asuntos generalesò. 
_________________________________________________________________
______________________________________________________________ ___  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidores, Regidoras, S²ndica. Secretario del Ayuntamiento contin¼e con el 
desarrollo de la presente sesi·nò. 
__________________________________________________________ _______
_________________________________________________________________  
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El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñInformo al H. Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del d²a es: 3. - Lectura de 
Correspondencia. Esta el oficio por parte del Contralor, dirigido al Secretario de Gobierno 
Municipal.

 
Mismo que ya fue registrado. Otro oficio dirigido a los miembros  del Ayuntamiento. Signado 
por el Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno:  
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Oficio dirigido al Secretario de Gobierno:  
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Es cuanto se¶or Presidenteò. 
_________________________________________________________________
____________________________________________ _____________________  
 



 
ACTA 40 

SESIÓN ORDINARIA 25 
FECHA: 17 DE OCTUBRE  DE 2019 

11 
 

El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Secretario, contin¼e con el desarrollo de la sesi·nò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñInformo al H. Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es: 4). Análisis, discusión 
y en su caso, aprobación del contenido de las Actas de Cabildo: 
 

¶ N° 35 Ordinaria 22, de fecha 30 de agosto del año 2019. 

¶ N° 38 Ordinaria 23, de fecha 28 de septiembre del año 2019. 

¶ N° 39 Ordinaria 24, de fecha 28 de septiembre del año 2019ò. 
 

_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Secretario. Toda vez que se les hizo llegar con anticipación el contenido 
de las actas anteriormente mencionadas, solicito la dispensa  de la lectura consultado a los 
integrantes  del Cuerpo Colegiado si desean intervenir para acotar  correcciones a las actas el 
Secretario de Gobierno tomará la lista de sus participaciones en la primera ronda hasta por 10 
minutos y en la segunda ronda hasta por cinco minutosò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe abre el registro en primera rondaò.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Pr esidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñLa se¶ora S²ndico, la Regidora, Lupita Salazar, la Regidora F§timaò. 
_________________________________________________________________
______________________________________________________________ ___  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñDisculpe Regidora en el transcurso de la sesión le damos lectura a una participación. No sé 
quién más falte. El Regidor Juan Manuel Solís Caldera ¿alguien más? Se cierra el registro de 
participaciones en primera rondaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Ha ro:  
ñConfirmando la S²ndica Ruth Calder·n, la Regidora Guadalupe Salazar y el Regidor Manuel 
Sol²s, es correcto. Adelante se¶or S²ndicoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  



 
ACTA 40 

SESIÓN ORDINARIA 25 
FECHA: 17 DE OCTUBRE  DE 2019 

12 
 

La Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún:  
ñMuy buenas a tardes a todos, con su permiso se¶or Presidente, compañeras Regidoras, 
Regidores,  Secretario de Gobierno, nada más con el argumento del artículo 36 del Reglamento 
del Interior del Ayuntamiento dice óse levantar§ acta de todas las sesiones del ayuntamiento, a 
las que se le asignar§ un n¼mero progresivoô, recuerdo que en la pasada sesión de Cabildo 
aprobamos otras actas, y no tenían  el número consecutivo y ahorita tampoco, tienen el número 
consecutivo, eran ordinarias, para que quede asentado en actas, es cuantoò. 
_________________________________________ ________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñCu§l es, donde no encuentra el n¼mero consecutivo. Deme un segundo para que le den el 
micr·fonoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún:  
ñEn el citatorio del día 26 de septiembre venía en el orden del día aprobar el acta de sesión 
ordinaria 34, 36 y 37, no hay un número progresivo y ahorita también se están brincando uno, 
se están brincando dos números, entonces este artículo 36, pues dice que se levantará acta de 
todas las sesiones del ayuntamiento  las que se le asignar§ un n¼mero progresivoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñA ver se¶ora S²ndico yo veo que est§ aqu² Ordinaria 22, de fecha 30 de agosto, N° 38 Ordinaria 
23, de fecha 28 de septiembre y N° 39 Ordinaria 24, de fecha 28 de septiembre, si gusta haga 
uso del micrófono para que pueda aclararnosò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Coordinadora de Asesores, Ma. Guadalupe de Santiago Murillo:  
ñS², la aclaración es la siguiente, las actas aprobadas con anterioridad quedó pendiente la 35, 
entonces ahorita se está solicitado en los número progresivos porque son ordinarias, 
extraordinaria la 36 y 37, sí, esa aclaración, porque de hecho esa observación nos la hizo el 
Presidenteò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñComo ordinaria si tiene el seguimiento, número 23, ordinaria número 23  y ordinaria número 
24, los número que usted ve antes de esto hay dos extraordinarias, por eso no podemos darle el 
seguimiento, sigue siendo una acta extraordinaria que tenemos que signarle un número. 
Alguien desea hace uso dela voz, para que llevemos un orden y sobre todo se registre en la 
grabación con el micrófonoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
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El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñViene ya la participaci·n de la Regidora, bueno alguna otra duda al respecto señor Síndico. 
Adelante Regidoraò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras : 
ñBueno solicitando que el acta denominado con el número 35 ordinaria número 22, de fecha 30 
de agosto del a¶o 2019, se le de lectura, que no dispensemos la lecturaò. 
_________________________________________________________________
______________ ___________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñàAlguien m§s?, est§ el Regidor Manolo Sol²s, sobre la solicitud que Usted nos hace, Regidora ya 
lo acabamos de votar la dispensa de la lectura. Adelante Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor,  Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñQuisiera saber  porque estamos discutiendo la aprobación de esta acta cuando en otro tiempo 
yo personalmente  pregunte al personal de la Secretaria de Gobierno, y me dijo que ese tema 
estaba en curso legal en la Legislatura, entonces por qué no se presentó a tiempo esta acta en la 
sesión pasada y púes bueno yo solo quiero comenta de que estuvo esa sesión viciada desde un 
inicio y si ese es un tema interno, pues bueno, que esta acta se pida que se vote en contra, por 
eso era el comentario a los compañeros que no estaban presentes, pues bueno, fue la misma 
situación para que Ustedes, la compañera Lupita está pidiendo que se lea el acta, porque 
precisamente se den cuenta de cómo se fue llevando esta ilegalidad de cuando cerraron la 
sesión, la otra parte es que quiero que quede asentado en acta que se vean los justificantes ¿sí? 
Que est®n de acuerdo a la leyò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A . Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidor. De respuesta Secretario del Ayuntamiento de favorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñComo lo coment® se¶or Regidor y tratando de acotar y diciéndole que no somos la instancia  de 
calificar sí estuvo viciado el origen y atendiendo que se hizo una solicitud de Regidores aquí 
presentes ante la Legislatura, tocará esa instancia  definir si estuvo viciada de origen o no, aquí 
nosotros lo que hacemos es transcribir del audio al acta de manera textual lo que se dijo, eso ahí 
no se califica, el curso que se metió a la Legislatura sigue y continúa, incluso para los que 
metieron ese recurso les sirve  porque lo aprueban  porque al rato ya piden una acta certificada, 
de lo  que ustedes mismos dijeron y discutieron aquí, y puede servir como prueba ante la 
Legislatura y si no se metió en la pasada pues fue porque no la habían terminado porque fueron 
tres horas de audio, son tres horas de audio y es una cantidad  muy importante del acta, ese fue 
el motivoò. 
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Ha ro:  
ñMuchas gracias señor Secretario,  en segunda ronda abrase el registro hasta por cinco 
minutosò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gob ierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe abre el registro en segunda ronda hasta por cinco  minutos. Regidor Manoloò. 
_________________________________________________________________
____________________________________________________________ _____  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñRegidor Manolo, Regidora  Susana de la Paz, y la Regidora Guadalupe Salazar ¿alguien más 
hasta por cinco minutos, segunda y ¼ltima ronda?ò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe cierra el registro de participaciones en segunda rondaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñIniciamos conforme se registraron comenzando por el Lic. Juan Manuel Solís Caldera, adelante 
se¶or Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor,  Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñBueno yo hice una solicitud de que me podr²an pasar el audio, lo hice a su Secretaria, lo hice el 
día de ayer precisamente para verificar si venía todo esto, entonces usted está diciendo que 
podemos solicitar el audio y lo soliciten, no me lo entregan, ahí como. La otra parte de que todo 
esto me extraña, ya que  precisamente fueron tres horas de discusión y son 48 hojas cuando 
hemos tenido menos horas en una sesión y salen menos hojas, por eso es mi duda de todos esto 
del acta, desde ahí como lo comento está viciado desde el inicio, y pues bueno, yo aquí les pido a 
los compañeros que no estuvieron presentes, pues bueno, al final de cuentas abstenerse, porque 
ustedes no vieron cómo se llevó esa sesión y ustedes están viendo que no pueden abrir  el tema, 
que lo lean, que ustedes lo analicen, entonces yo por eso se los comento de  una manera muy 
clara y de compa¶ero a compa¶ero, seria cuantoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________ ________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Regidor, estamos en la segunda  ronda, en la discusión del punto cuatro, 
que es análisis, discusión y en su caso aprobación del contenido de las actas en plural, de la 
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ordinaria 2 2, 23 y 24, por si también tienen alguna observación o dudas  sobre la ordinaria 23 y 
24 es el momento también de plantearlo, conforme se registraron cedemos el uso de la voz  a la 
Regidora Susana de la Paz Portillo Montelongoò. 
_________________________________________________________________
_______________________________________ __________________________  
 
La  C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo:  
ñGracias Presidente, buenas tardes a todos. Comentar ahorita dijimos que la sesi·n solemne es 
una extraordinaria, y en base a nuestra Ley Orgánica en el Capítulo V, tenemos la naturaleza de 
las sesiones, artículo 22, se nos maneja las sesiones solemnes,  entonces no lo podemos manejar 
como una sesión extraordinaria, como se acaba de mencionar por parte de la Lic. Guadalupe 
dejar en claro esa situación, otro comentario que quiero hacer es en base al recurso que 
nosotros presentamos en caso de que la Legislatura lo aprueba vamos a volver a votar el acta, no 
tiene caso que se vote ahorita sin esperar el resultado de la Legislatura, es cuantoò. 
________________________________ _________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidora Susana de la Paz Portillo Montelongo, terminaríamos esta segunda 
ronda para pasar a votación de manera económica de este punto que nos ocupa con la 
participaci·n de la Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contrerasò. 
_________________________________________________________________
_____________________________________ ____________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras : 
ñMuchas gracias por el uso de la voz, comentando que el art²culo 35 del Reglamento Interior de 
este municipio dice textualmente ópodr§ dispensarse la lectura del acta si la Secretaria o 
Secretario de Gobierno remite a las o los integrantes del Cabildo cuando menos  con 62  horas 
de anticipación a la sesión en que debe darse lectura en la sesión  correspondiente la o el 
Presidente informará la  remisión anticipada del acta y solicitará la dispensa de la lectura tras lo 
cual se proceder§ a su aprobaci·nô. Si hemos comentado ene de veces todos los integrantes que 
la Ley está por encima de que se voten las cosas por mayoría o en cualquier sentido ya sea 
calificado simple o con voto de calidad, no podemos ir por encima de la ley,  no veo porque 
vamos a promover  actos de opacidad, siendo que tiene que la lean, finalmente son hasta 
p¼blicas, es cuantoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras, adelante señor Secretario de 
respuesta puntual a los procedimientosò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G .P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñBueno me referiré específicamente a aquellos artículos que no están especificados, 
anteriormente el reglamento incluso mencionaba 72 horas para citar a sesiones de Cabildo, pero 
el Reglamento no puede estar por arriba de la Ley Orgánica  y la Ley Orgánica te marca cuarenta 
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y ocho horas y para las extraordinarias veinticuatro, tiempo suficiente para que puedan analizar 
la información, ahí en ese punto en específico, es donde se basa para enviar la información con 
los citatorios cumpliendo con  esta normatividad, y en segundo el tema de la opacidad, o como 
se le califique aquí, creo que no nos corresponde a nosotros, repito el acta es una transcripción 
textual del audio, aquí no se están  inventando palabras de nadie, ni se están omitiendo 
participaciones y ya la calificación final aprovechando para contestar, eso está en curso, eso va a 
definir la Legislatura, va  emitir su dictamen y su posicionamiento, tú apruebas, lo tipificas en 
un acto jurídico, sale un acuerdo, y tú vas contra ese acuerdo, o esa  celebración, es lo que estás 
haciendo ahorita, si la Legislatura manda el reaperturar una sesión de Cabildo, etc., etc., como 
ustedes lo solicitan, esperaremos ese documento  que nos llegue de la Legislatura. Perdón  el 
audio no le llegó porque apenas lo solicitó ayer Regidor, y el día de hoy, por eso lo pudo haber 
solicitado sin haber convocado a reunión de Cabildo, Usted lo solicita una  vez que se percata 
que viene en el orden del día el acta número 35, lo pudo haber solicitado con anterioridad y se le 
pudo haber proporcionado , ayer lo solicito y el día de hoy se le solicitó a Actas y Acuerdos que se 
le facilite por lo que se le va hacer llegar para que lo cotejeò. 
_________________________________________________________________
__ _______________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñLe recuerdo Regidor que tenemos hasta cinco días que aquí aprobamos en Cabildo para dar 
respuesta a la solicitud de cada uno de ustedesò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras : 
ñParece que cada vez nos expresamos con más dificultad, y me refiero a  mi persona, yo dije, cite 
el artículo 35 en relación a una excepción de la 24 y  72 horas que es cuando se dispensa, no de 
una convocatoria normal, de una acta normal, cuando se dispensa la lectura de algún 
documento, que diría un compañero que menciona mucho esta frase por economía procesal, 
mas no cuando alguien de nosotros requiere o solicita se le, por eso considera que es una actitud 
de opacidad, porque no leerla si son públicas, está es una excepción al artículo 35 para 
dispensas de lectura, no para citar y convocar, no traten de confundirme o confundirnos, aparte 
es correcto, si es, son pruebas estenográficas, más sin embargo aquí hay correspondencia  que 
nosotros  en el audio no se leyeron y la puedo citar, dirigido a Usted, óPor medio del presente me 
dirijo a usted a razón  de saludarlo y a su vez para justificar mi ausencia en la sesión 22 
programada para el día viernes, lo anterior por asuntos personales y causas de fuerza mayor. 
Sin más por el momento quedo de Usted respetuosamente. Maestra María de Lourdes Zorrilla 
D§vilaô. Eso no quedo en el audio, es por eso que necesitamos leer una correspondencia que 
después  se nos entrega, no todo queda en la prueba estenográfica, pero que bueno en que en 
esta acta ya quedo, lo que quer²amos expresar, es cuantoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidora, desea hacer uso de la voz Licenciado para clarificar unos puntos 
previo a la votaci·n de manera econ·mica, adelanteò. 
_____________________________________________________________ ____
_________________________________________________________________  
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El  C. Director Jurídico, Lic. Gerardo Espinoza Solís:  
ñSi gracias en uso  de la voz el Lic. Gerardo Espinoza Director del Jur²dico, recordarteò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñLe puedes subir al volumen por favorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Director Jurídico, Lic. Gerardo Espinoza Solís:  
ñQue en fecha 9 de septiembre del presente año se dio respuesta a un oficio presentado por los 
Regidores que están solicitando en este momento copia del audio y en se momento se les 
entregó  una copia del audio, la sesión de fecha 30 de agosto, ese mismo oficio fue entregado  
con copia a la Auditoría Superior del Estado y la sesenta y tres Legislatura del Estadoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Director  Jurídico del Ayuntamiento de Zacatecas, señor Secretario continúe 
con el desarrollo de esta sesi·n, sometiendo de manera econ·mica el punto que nos ocupaò. 
_______________________ __________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe¶oras y se¶ores integrantes del Honorableò. 
___________________________ ______________________________________
_________________________________________________________________  
 
La  C. Regidora, Lic. Susana de la Paz Portillo Montelongo:  
ñQue las sesiones solemnes y extraordinariasò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñMiren compañeras y compañeros creo que nos estamos con el debido respeto enfrascando en 
situaciones que son discusiones estériles, las ordinarias llevan su consecutivo y las 
extraordinarias también, las solemnes también, si hubo algún  error de confundir la ordinaria 
con la solemne en el registro vienen perfectamente ubicadas y se les da su número consecutivo 
conforme corresponda, no deben tener desconfianza y si alguien quiere checar de una por una 
su folio, con gusto podemos hacer  una reunión de trabajo con el Departamento de Actas y 
Seguimiento de Acuerdosò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
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ñPero aquí las tres son ordinarias y las tres tienen su folio y es consecutivo, ordinaria 22, 
ordinaria 23 y ordinaria 24, no sé dónde está la confusión, con todo respeto, pero buenoò. 
_________________________________________________________________
______________________ ___________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSeñoras y señores integrantes del Cabildo de Zacatecas se les solicita manifestar el sentido de 
su voto de manera económica respecto  al punto número 4). Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del contenido de las Actas de Cabildo: 
 

¶ N° 35 Ordinaria 22, de fecha 30 de agosto del año 2019. 

¶ N° 38 Ordinaria 23, de fecha 28 de septiembre del año 2019. 

¶ N° 39 Ordinaria 24, de fecha 28 de septiembre del año 2019. 
 
Le informo que hay un empate se¶or Presidenteò. 
_________________________________________________________________
_____________ ____________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñHaciendo uso del voto de calidad se aprueban las Actas antes mencionadas, continúe con el 
desarrollo de la presente sesión. (Punto de acuerdo número AHAZ/ 320 /2019)  
_________________________________________________________________
___________________________ ______________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñEl siguiente punto del orden del día es 5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Obra Pública, Desarrollo 
Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de Hacienda y Patrimonio Municipal, relativo a la 
modificación del Punto de Acuerdo AHAZ/424/2018,  de Sesión Ordinaria de Cabildo N° 36, de 
fecha 10 de septiembre del año 2018, correspondiente a la solicitud de autorización del 
Fraccionamiento de Inter®s Social denominado ñValle Ponienteò y que las Comisiones en 
comento tienen a bien resolver en lo conducenteò.   
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Secretario, se le concede el uso dela voz al Regidor Hiram Azael Galván 
Ortega quien es el Presidente de la Comisión Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y 
Ordenamiento Territorial para que dé cuenta del dictamen correspondiente, adelante señor 
Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
 El C. Regidor, Mtro. Hiram Azael Galván Ortega:  
ñGracias, con su permiso se¶or Presidente, se¶ora S²ndica, Regidoras y Regidores: 
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
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El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Regidor Hiram Azael Galv§n Ortega quien es el Presidente de la 
Comisión Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial. Si algún 
integrante de este Honorable Cabildo desea intervenir es el  momento de manifestarlo en 
primera ronda hasta por diez minutosò. 
___ ______________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe abre el registro de participaciones en primera ronda , el Lic. Manoloò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñEl Regidor Juan Manuel Solís Caldera ¿alguien más?  En primera ronda hasta por diez 
minutosò.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe cierra el registro de participaciones en primera rondaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñAdelante Regidor Manuel Sol²s Calderaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñYo quisiera saber sobre la modificaci·n qui®n fue el que lo solicito o con qué argumento y de 
qui®n fue el error de que estemos haciendo este cambioò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Regidor. Le cedemos el uso de la voz al Regidor Hiram  Azael para que 
d® respuesta a la pregunta del Lic. Juan Manuel Sol²s Calderaò. 
_________________________________________________ ________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor, Mtro. Hiram Azael Galván Ortega:  
ñGracias, efectivamente es una modificación en donde hubo un error en el tema de las dúplex, 
de la cantidad de lotes, y ese error fue  de Desarrollo urbano, entonces precisamente por eso, el 
pasado, ¿qué día fue la sesión? La pasada sesión de la Comisión de Obra Pública y 
Ordenamiento tratamos el asunto y efectivamente coincidimos en que el único error fue el tema 
de cantidad de lotes en torno a que se contó con un dúplex,  el cual no se consideró fuente 
habitacional, es cuánto. Gobierno del Estado es un dictamen como ya lo comentamos  que se 
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aprobó en 2018 por otro Cabildo y para regular el mismo Gobierno del Estado a través de la  
Secretaria de Gobierno no hizo llegar la petici·nò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñCedemos el uso de la voz, ya en primera ronda, a nadie, no m§s registros. Ahora se abre  la 
segunda ronda hasta por cinco minutosò. 
_________________________________________________________________
_______ __________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe abre el registro de participaciones en segunda ronda, Regidora Fátima, Regidora Lupita, 
¿alguien más? Regidor Manolo, ¿alguien más? Se cierra  el registro de participaciones en 
segunda rondaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñVamos a dar inicio a la ¼ltima ronda de participación, quienes se registraron en esta segunda 
ronda, la Regidora Fátima Stefanía, la Regidora Guadalupe  Salazar y el Regidor Juan Manuel 
Sol²s Caldera, dando comienzo con la Regidora F§tima  Stefan²a Castrell·n Pachecoò. 
__________________________ _______________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Regidora,  Dra. Fátima  Stefanía Castrellón Pacheco : 
ñCon su permiso, Alcalde, Secretario, Regidores, S²ndico presentes,  bueno en torno al 
comentario del Regidor Manolo, el día de la Sesión Ordinaria de la Comisión de Obra el día 
martes a las tres y media de la tarde, yo le comenté ahí mismo que faltaba documentación para 
este punto, efectivamente no hay solicitud por parte de nadie, o sea no hay quien solicita este 
cambio, no se anexo la información, al igual que  tampoco se anexo ni por parte de la   
Secretaria de Gobierno ni por parte dela Secretaria de Desarrollo Urbano, es cuantoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidora F§tima Stefan²a. Cedemos el uso  de la voz a nuestra compañera 
Guadalupe Salazar Contrerasò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma.  Guadalupe Salazar Contreras : 
ñEs en relaci·n a lo que comenta la compa¶era F§tima Castrell·n. Invito a los Presidentes de 
todas las Comisiones y principalmente  a la  de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, 
que cuiden las formas y los requisitos, las  gestiones y trámites que atienden la Secretaria de 
Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, deben de ir como primer requisito una solicitud, 
porque si no pareciera una intención personal que no tiene por qué hacerlo, qué interés puede 
haber ahí de uno de nosotros, si hay que apegarnos a la normatividad con la finalidad de que se 
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sigan sumando y acumulando errores humanos que luego aquí les quitamos  importancia 
diciendo que se nos fue el número  que no es importante que sea solemne o extraordinaria  o 
ordinaria, creo que hay que alzar las miras, yo creo que todos y empezando por mí, debemos de 
alzar la mira para dar nuestro mejor rendimiento, apegarnos a la normatividad , porque ahorita 
es la solicitud, la Regidora Fátima mencionó  algunos otros documentos en la sesión en la que 
estuve muy brevemente y finalmente  parece que son palabras tiradas al viento, entonces, 
apegarnos verdad, porque a mí los errores humanos si me los cuentan, entonces esta 
permisividad, no puede  ser para unos si y para otros no, es cuentoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidora Guadalupe Salazar Contreras. Cedemos el uso de la voz al Regidor 
Juan Manuel Sol²s Calderaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñComo ya lo he comentado, esa Secretaria no está trabajando ahora sí que bien, si este  tema se 
retrasó e igual lo de Monte Blanco  fue por la Secretaria y no por los mismos Regidores y 
Ustedes así lo quisieron ver, en un tiempo, entonces hago el llamado al Secretario de que si 
tenga las cosas muy puntuales  y nos lo pase a  Cabildo para el desahogo de la misma Comisión, 
y si el compañero Hiram aquí puede solventar la solicitud del documento, demostrarlo, en 
hacernos llegar la copia, enseñarnos que aquí la tiene, bueno  estamos siendo más accesibles y 
solventar  esas dudas ¡no?, si la tienes ahí compañero, preséntala y ya, al fin de cuentas abona, 
pero sí esa Secretaria siempre está retrasando  todo y se está equivocando, entonces hay que 
hacerle un llamado a que cumpla sus funciones, seria cuantoò. 
_____ ____________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Regidor, gusta hacer uso de la voz estimado Regidor Hiram,  porque este 
dictamen no surgió única y exclusivamente  de la Secretaria de Desarrollo Urbano, haber 
compañeros estamos hablando de que es un dictamen como lo leyeron de fecha 10 de 
septiembre, perdón de 2018, entonces estamos que desde ahí surge el tema del error, digo hay 
que echarle poquita ciencia al asunto ¿no? Es lógico ¿no? Que al final de cuenta que es tema de 
otra administración de esta misma área, al final de cuentas creo que es muy claro el dictamen, 
hay un error en cuanto a los dúplex lo que estamos votando, lo que se votó en la Comisión, para  
concluir señor Presidente el Tema de la información es precisamente, lo que dice la compañera 
estamos solicitando, generalmente esta Comisión la cual presido, se les ha entregado en tiempo 
y forma a las y los integrantes de esta Comisión, a veces que son Comisiones Unidas, 
adicionalmente unas o unos compañeros que pusieron la información o la petición, pero no 
podemos entregar cualquier tipo de información y aparte una que no sea, que no vaya adhoc con 
lo que se va a tratar, vamos por lo que establece prácticamente nuestra Ley Orgánica o nuestro 
Reglamento Interno, eso es lo que vamos  a votar para la discusión, si vamos a repetir la 
discusiones que tenemos en las Comisiones, parece estéril, pero si son puntos nodales, 
fundamentales, creo que es correcto, vuelvo a invitarlos y reconocer que efectivamente, este, en 
la sesiones que tenemos esta comisión se entrega  con tiempo y forma todos y cada uno de los 
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documentos y si hay alguna cuestión adicional que desean o que les interese conocer les solicito 
que sea por escrito  a la misma Comisi·n, es cuanto Presidenteò. 
_________________________________________________________________
___________________________________________________________ ______  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidor. Entonces  para precisar este dictamen es del 10 de septiembre de 
2018, previo a que la Secretaria que hace medición se renovará, ok. Señor Secretario proceda a 
la votaci·n de manera econ·mica  respecto al punto del orden del d²a que nos ocupaò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Munici pal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñSe¶oras y se¶ores  integrantes del Honorable  Cabildo de Zacatecas se les solicita manifestar el 
sentido  de su voto de manera económica respecto al punto número 5). Análisis, discusión y en 
su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Obra 
Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de Hacienda y Patrimonio 
Municipal, relativo a la modificación del Punto de Acuerdo AHAZ/424/2018,  de Sesión 
Ordinaria de Cabildo N° 36, de fecha 10 de septiembre del año 2018, correspondiente a la 
solicitud de autorizaci·n del Fraccionamiento de Inter®s Social denominado ñValle Ponienteò y 
que las Comisiones en comento tienen a bien resolver en lo conducente. Quienes estén a favor 
del dictamen manifiéstenlo levanto su mano. ¿En contra?, haber mantenga su mano, 
abstenciones. Informo que la  propuesta fue aprobada por mayor²aò.  
_________________________________________________________________
___________ ______________________________________________________  
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñQuiero dar el sentido de mi abstenci·nò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñSi denos un segundo, estamos haciendo el conteo de la votaci·n mi estimado Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñMayoría de 8 votos 6 en contra, 1 abstenci·nò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñEs 1 abstención, 6 votos en contra y 9 a favor. (Punto de  acuerdo número 
AHAZ/ 321/2019)  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
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ñA nueve, nueve puesò. 
____________________________ _____________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñ9 votos a favor, 6 votos en contra, es 1 abstención. Solicitamos al señor Regidor nos dé el 
fundamento de su abstenci·nò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Regidor, Lic. Juan Manuel Solís Caldera:  
ñBueno si, en Comisión se discute algo que abone que falta para que se apruebe por unanimidad  
el tema en la sesión y no se solventa, pues obviamente se va a volver a discutir aquí en  la sesión, 
entonces ese es el tema, no estoy en contra de Valle Poniente, ni  mucho menos porque luego 
van a salir a decir eso, al contrario estoy en favor del desarrollo y ustedes los saben compañeros 
estoy muy metido en la Comisión trabajando para que salgan estás solicitudes es por eso que 
quiero precisar que cuando se solicita algo de documentación también se presente, entonces se 
es mi tema del porque se esté va mi  abstención al igual lo comentó si viene trámites de 
administraciones pasadas, pues bueno al final de cuentas estamos aquí es lo que nos 
corresponde resolver si se retrasó resolver, pero todavía hemos caminado durante un año, 
resolviendo,  parchando y parchando sobre lo que va a trabajar  la Comisión y todo porque no se 
han hecho las cosas bien en esta misma administración, por eso es mi comentario sobre esa 
Secretaria, seria cuantoò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias Regidor y que bueno que se est®n haciendo ajustes a algunos errores heredados 
de las pasadas administraciones, porque efectivamente este es del diez de septiembre del 2018, 
y lo que buscamos es obviamente  generar el desarrollo que se requiere  en el municipio de 
Zacatecas y si hubo un error no podemos ser omisos, tenemos que corregirlo para que le demos 
pie a que haya como efectivamente usted lo comenta a un desarrollo y todos estamos sujetos a 
trabajar con mayor eficiencia, si hubiese más errores que se estuvieran cometiendo en el 
desarrollo urbano porque  hay otras secretarias, obviamente hay que evitarlos y si los hay, 
corregirlos. Señor Secretario de Gobierno continúe con la sesi·n de favorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C.  Secretario  de Gobierno Municipal, M.G.P. Iván de Santiago Beltrán : 
ñInformo que el siguiente punto del orden del día es 6). Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del dictamen que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Obra Pública, 
Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de Hacienda y Patrimonio Municipal, 
relativo a la modificación del Punto de Acuerdo AHAZ/298/2019,  de Sesión Extraordinaria de 
Cabildo N° 13, de fecha 15 de septiembre del año 2019, correspondiente a la solicitud de 
autorizaci·n del Fraccionamiento Habitacional Urbano de Tipo Medio denominado ñMonte 
Blancoò y que las Comisiones en comento tienen a bien resolver en lo conducenteò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
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El  C. Presidente  Municipal de Zacatecas, M.B.A. Ulises Mejía Haro:  
ñMuchas gracias se¶or Secretario, se le concede el uso dela voz al Regidor Hiram Azael Galván 
Ortega quien es el Presidente de la Comisión Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y 
Ordenamiento Territorial para que nos dé cuenta del dictamen correspondiente, adelante señor 
Regidorò. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
 El C. Regidor, Mtro. Hiram Azael Galván Ortega:  
ñGracias: 
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